
TENNIS CLUB CREPY-EN-VALOIS

Compte-rendu de la réunion de comité du vendredi 23 Janvier 2015

Début de la réunion : 20H40

Présents :
Mr Gilbert Fleury Mr Stéphane PONCHAUX
Mr Julien COCONI Mr Sébastien LEGAY
Mr Thomas JACQUET Mr Jacky CARON
Mme Carine BRETON Mr Arnaud CHEVREAU
Mr Jean-Baptiste PIAZZA Mr Pascal AUDOUIN
Mme Nathalie MILON

Excusé(s) :
Mr Alain NOWAK

Ordre du jour     :  

1/ Approbation du CR du 28 novembre 
2/ Rappel des règles de courtoisie
3/ AG ligue Picardie du 17 Janvier et AG USC du 30 Janvier 
4/ Subventions
5/ Convocation à la ligue
6/Animations :

 Animations Vacances de Février
 Roland Garros 
 Bilan animations décembre 
 Journée de rangement
 Questionnaire anciens et nouveaux adhérents
 Projet de JB Piazza
 Projet Brocante
 Facebook

7/ Altercation Kévin et Nicolas
8/ Ecole de tennis :

 Planning de l'école tennis
 Venue Marc Ginfray
 Réunion Ecole de tennis

9/Compétitions :
 CDOT
 Equipes jeunes
 Tournoi jeunes
 Compétitions féminines
 JAT2
 Championnats par équipes 
 NTC 2015



10/ Points travaux :
 Eclairages court 6
 mobilier local informatique
 Contrôle accès court tennis ballon  
 RDV Mairie 
 Panneau matchs en cours
 Déplacement porte du n°7 ou hub
 Terre battue

11/ Balles/Cordage
12/ Sponsors

Avant d'entreprendre l'ordre du jour, Julien Coconi demande au comité son  avis sur le déroulement 
des réunions et sur le ressenti au sein du club, s'il y a des remarques particulières.
L'ambiance au sein du club est dans l'ensemble apaisée. 
Petit bémol, les coordonnées du bureau ne sont pas assez communiquées. Une affiche 
supplémentaire sera mise au club, les adresses mails sur le site seront mises à jour dans la rubrique 
contacts.

1/ Approbation du CR du 28 novembre     :  
Le compte-rendu du 28 Novembre 2014 est approuvé à l'unanimité.

2/ Rappel des règles de courtoisie     :  
Une charte de bonne conduite sera travaillée pour l'année prochaine.
Ces derniers temps, trop de mauvais comportements ont été constatés dans le club :
portes non fermées en fin d'heure de tennis, chaussures sales sur les courts, consommation d'alcool 
sur les courts, mégots trouvés sur les courts...

3/ AG ligue Picardie du 17 Janvier et AG USC du 30 Janvier     2015 :  

AG Ligue Picardie : Quelques points à retenir : 
Le tennis est le 2ème sport national en France.
Des nouveautés et projets sont à retenir pour 2015 : la modernisation de Roland Garros, un nouveau 
centre national d’entraînement, un nouveau modèle fédéral, la rénovation du POPB et la réforme 
des moins de 12 ans.
Le nombre de licenciés a baissé en ce début d'année 2015 au niveau national mais également en 
Picardie. L'Oise est le seul département de Picardie a être en progression.
Les jeunes sont ceux qui abandonnent le plus : une réflexion sur les compétitions jeunes, sur la 
diversification ( padel, beach tennis ) et éventuellement sur une évolution des règles est en cours.
Le tennis Féminin Français manque de résultats, des efforts sont à faire.
Le 30 mai 2015 sera une journée nationale pendant laquelle les clubs pourront organiser différentes 
animations afin de faire découvrir le tennis à ceux qui le souhaitent.



AG USC :
L'AG de l'USC aura lieu le 30/01/2015, 7 représentants du TC Crépy seront présents :
Julien Coconi, Thomas Jacquet, Carine Breton, Jacky Caron, Arnaud Chevreau, Gilbert Fleury, 
Sébastien Legay.

4/ Subventions     :  
Le comité directeur de l'USC a eu lieu le 12/12/21014. La subvention municipale est notamment 
basée  sur le nombre de licenciés, le nombre de salariés, et le nombre de kilomètres athlètes. Pour 
l'année 2014, la subvention allouée au tennis a dans un premier temps été évaluée à  11321 euros 
(en 2013 : 14 000 euros : cette baisse s'explique principalement par une baisse des kilomètres 
athlètes). Le TC Crépy est 6ème au « classement » des subventions et 2éme sur les sports 
individuels. Le trio de tête étant composé du Handball, du Football et du Rugby. 

La mairie a consulté les associations pour leur demander de faire un effort sur les subventions 
(0 à 10% de baisse). Julien Coconi propose une baisse de 10% au comité, ce qui reviendrait à 
une subvention de 10000 euros. En revanche, les adhérents du Club doivent faire un effort sur 
le retour de leurs km Athlètes.
Après débat, le comité se positionne sur 5% de baisse. Julien Coconi transmettra cette 
décision au Président de l'USC. 

5/ Convocation à la ligue     :  
Le comité du tournoi interne, soint Julien Coconi, Sébastien Legay et Gilbert Fleury sont convoqués 
le 18/02/15 à 18h30 à la commission des litiges, au siège de la Ligue, à AMIENS sur le différend 
« WO et changements de tableaux » pour lequel Christophe Carré a saisi ladite commission
Pour rappel, le comité de Tournoi et le comité regrettent que les tableaux aient été modifiés et 
s'accordent pour dire que MM. LJUBISAVLJEVIC et JAUNEAU méritaient un WO et que les 
tableaux affichés n'auraient pas dû être modifiés. Considérant que cela n'a pas perturbé 
l'avancement du tournoi et que ce tournoi reste un tournoi interne, le comité de Tournoi n'a demandé 
aucune sanction à l'encontre de M. LEGAY.

6/Animations     :  

Bilan animations décembre :
L'apéritif du 14 décembre, lors des finales du tournoi Open, mis en place principalement pour les 
nouveaux arrivants n'a pas eu un franc succès. Une animation pour les nouveaux adhérents pour la 
saison 2015/2016 sera organisée beaucoup plus tôt dans l'année tennistique soit 15 jours après les 
inscriptions en septembre.

Pour la soirée patinoire, une erreur de communication sur l'horaire d'ouverture de la patinoire s'est 
glissée, nous y serons plus attentifs l'année prochaine.
Sinon la soirée s'est très bien déroulée, les adhérents présents étaient enchantés, à refaire l'année 
prochaine.

L'Arbre de Noël du 17 décembre avec l'Ecole de tennis s'est également très bien passé, les 
professeurs ont fait des crêpes, les enfants étaient ravis.



Animations Vacances de Février :
Une animation double surprise sera organisée le dimanche 22 Février 2015 de 9H à 14H
Arnaud Chevreau et Stéphane Ponchaux seront les responsables de cette animation.
Les adhérents sont conviés à ramener un plat sucré ou salé pour le repas du midi. Le Club offrira les 
boissons. Jacky Caron prendra quelques photos durant l'animation.
Carine Breton enverra un mail aux adhérents et mettra un mot sur le site du Club.

Animatons au printemps :
Gilbert Fleury propose de faire une animation 3 raquettes : ping-pong, badminton et tennis ( à voir 
avec les autres clubs ).
100% tennis nous propose sur une demi-journée de nous prêter un radar et de tester des raquettes.
Une journée rangement et nettoyage des courts sera organisée au printemps sur le volontariat des 
adhérents. A ce propos, un mot de rappel sur les courts au sujet des chaussures propres sera ajouté...

Projet de Jean-Baptiste Piazza :
Jean-Baptite Piazza n'a pas avancé sur le projet pour raisons personnelles mais va pouvoir y 
retravailler.

Projet Brocante :
Sébastien Legay propose d'organiser une brocante ouverte aux Crépynois aux alentours du club de 
tennis. Le comité est d'accord à l'unanimité.
Sébastien Legay sera responsable de cette organisation et se charge de voir avec la mairie si cela est 
possible pour le mois de Juin.

Sortie Roland Garros du 23 Mai 2015 :
Carine Breton sera la responsable, elle se chargera de réserver les 2 cars de 50 personnes chacun 
auprès de la société Amand, ainsi que des inscriptions des adhérents.
Cette année, un enfant adhérent mineur pourra être accompagné d'un adulte non-adhérent sans 
passer par la liste d'attente. Thomas Jacquet se chargera de commander les 100 places sur le site de 
la FFT.
Pour Roland Garros 2016, Carine Breton se renseignera auprès de la ligue de Picardie pour le 
premier mercredi du tournoi sur la journée des jeunes. Le but serait d'organiser une journée pour des 
élèves de l'école de tennis avec les professeurs et quelques parents accompagnateurs.

Questionnaires anciens et nouveaux adhérents :
Kevin Figiel a établi 2 questionnaires de satisfactions : un pour les adhérents 2014/2015 et un autre 
pour les anciens adhérents. Le comité est d 'accord pour les envoyer. 
Julien Coconi attend les deux listes de contacts d'adhérents et anciens adhérents pour donner son feu 
vert à Kevin Figiel pour les envoyer.

Facebook :
Jean-Baptiste Piazza va davantage s'occuper de la page Facebook du site.
Un jeu concours est lancé au prêt des adhérents : les adhérents devront répondre à une question et 
un tirage sera fait parmi les bonnes réponses. Le lot sera un tee-shirt avec le logo du club.
Le tirage au sort sera effectué au prochain comité.



7/ Altercation Kévin et Nicolas     :  
Les deux protagonistes seront convoqués le vendredi 13 Février 2015 à 12H15 par le comité.
Un courrier leur sera adressé.
Finalement, la convocation aura lieu le vendredi 13 Mars 2015 à 19H 30 juste avant la réunion de 
comité.

8/ Ecole de tennis     :  

Planning de l'école tennis et réunion école de tennis :
Maxime Lemaire nous a communiqué le planning de l'école de tennis mis à jour. 
Une réunion avec les professeurs et le comité sera organisée le 11 Février 2015 à 19H30 pour faire 
un point sur l'école de tennis avec les points positifs et négatifs.

Venue de Marc GINFRAY :
Julien Coconi sollicitera la venue de Marc Ginfray au club pour soutenir les professeurs de l'Ecole 
de tennis sur la réforme des -12 ans. Il verra avec les professeurs quand cela pourra se faire.

Nathalie Milon s'excuse mais doit quitter la réunion de comité à 22H.

9/Compétitions     :  

CDOT :
Les réservations se déroulent bien.

Equipes jeunes :
Le club doit accueillir 5 matchs de jeunes, les convocations doivent être faites au plus tard pour le 
9/02/2015. 

Tournoi jeunes- Salier :
Le responsable du tournoi est Kevin Figiel, il se déroulera du 15/06/15 au 04/07/15.

Championnats Jeunes :
Maxime Lemaire et Pascal Colas s'en occuperont.

Compétitions féminines :
Il n'y aura pas d'équipe de raquette cette année, pas assez de volontaires pour former une équipe, ce 
qui n'est pas faute de les avoir sollicitées..
Une rencontre conviviale sera organisée le vendredi 20 Mars à 18H30 au club avec les 3 équipes 
féminines pour les championnats d'été, et Stéphane Bonnet. Cette rencontre permettre aux joueuses 
de mieux se connaître, de désigner les capitaines et donner les dates de rencontre.
Nathalie Milon se charge de l'organisation, le club offre les boissons.

Compétitions Hommes :
6 équipes Hommes seront au maximum présentées pour les championnats d'été. Pascal Audouin est 
le référent pour ces championnats. Carine Breton enverra un mail aux adhérents pour qu'ils puissent 
s'inscrire auprès de Pascal et mettra un mot sur le site du club.



JAT1 et JAT2 :
Pascal Audouin se présentera pour passer le JAT2.
Stéphane Ponchaux et Thomas Jacquet se présenteront au JAT1.

NTC 2015 :
Il faut trouver un JAT2...

10/ Travaux     :  

Eclairages :
Tous les éclairages du court 6 ont été remplacés.
Tous les éclairages du court 5 seront remplacés le jeudi 5 Février 2015.

Mobilier local informatique :
Le contact de Pascal Audouin ne pourra finalement pas nous fournir le mobilier.
Pascal Audouin se charge de trouver ou de nous présenter un plan de travail, une armoire, un petit 
bureau et chaises de bureau.

Rendez-vous Mairie :
Julien Coconi se charge de prendre rendez-vous avec la mairie pour divers demandes :
- 4éme court couvert
- éclairages extérieurs
- aménagement étage
- évacuations eaux usées
- poteau court 4

Panneau match en cours :
Pour éviter tout dérangement pendant un match sur les courts, nous allons nous renseigner pour 
acheter un grand panneau avec match en cours...

Badges :
Kevin Figiel s'est occupé de l'extraction des numéro de badges par adhérents.
Carine Breton enverra un mail à tous les adhérents pour que ceux qui n'ont pas encore donné leur 
numéro de badges puissent le faire avant que les badges sans propriétaires ne soient désactivés.

Terre battue :
Pascal Audouin et Sébastien Legay se chargeront de demander un devis auprès de la mairie pour la 
réfection de la terre battue et le démoussage des terrains extérieurs.

Remarques :
Le terrain de tennis Ballon est actuellement fermé avec un cadenas.
L'accès aux courts devra être totalement fermé lorsque le club est fermé.



11/ Balles/Cordage     :  

Balles :
Une nouvelle commande de balles a été faite.
Stéphane Ponchaux, responsable des balles, veillera à ce que des tubes de balles soient toujours 
présents au Club. Tout besoin de balles pour des rencontres de championnat est à remonter à 
Stéphane Ponchaux, en anticipant au maximum les demandes.  

Cordage :
Le Comité répète ce qui avait été dit à la dernière réunion : de nouvelles bobines ont été achetées 
par le club. 
Le prix du cordage est fixé à 11 euros pour une bobine standard et à 15 euros pour la bobine de 
meilleure qualité. Un point doit être fait avec Kevin Figiel sur les cordages. 

12/Sponsors     :  
Un nouveau sponsors pour le club ! Century 21 qui sponsorise le club à hauteur de 300 euros.
Un panneau a été ajouté sur le court 6 à cette occasion.

La prochaine réunion de comité aura lieu le vendredi 13 Mars à 20H30 au club.

Le Président remercie les particpants et lève la séance.

Fin de la réunion 23H10.

            Le Président, Julien COCONI                                     La Secrétaire, Carine BRETON


